## 生徒会役員選挙 生徒会長挨拶

皆さん、こんにちは。生徒会長の濵田彗斗です。

私からは、今回の選挙で皆さんに気を付けていただきたいことを一点だけお話しします。今回の選挙で皆さんにとにかく意識していただきたいことは、「自分の一票に責任を持つ」ということです。改めて確認をしますが、今回の選挙は次の四役を決める選挙です。つまり、皆さんの今後の生徒会活動に大きな影響を与える、極めて重要な選挙となります。当然のことですが、皆さんは候補者が掲げている公約の実現性を考えて投票すべきです。

今回の選挙では1・2年生ともに8名、計16名の皆さんが立候補をされています。候補者全員の公約を真剣に見てください。具体的か、実現可能か、そして生徒にとって有益であるかを、しっかりと全生徒が「いち有権者」として正しい判断をしていただくことが今回の選挙で最も重要な点であり、みなさんが果たさなければならない役割だと考えています。寝ている人、軽い気持ちでの投票、面白半分での投票などは絶対にしません。そのような間違った判断をし、最終的に苦しむのはみなさん自身です。なぜならそれが民主主義だからです。選ぶ側の責任は重大です。

今回の選挙では、全生徒が正しい選択をしてくれることを 願っています。そして候補者の皆さんには、今後の生徒会活動 を活発なものにするための具体的な公約を発表してくれること を期待しています。ともにこの選挙を楽しみましょう。